

Südwestmetall macht Bildung

einzigartig



DISCOVER INDUSTRY

Industrie erleben

Mit der einmaligen Initiative „DISCOVER INDUSTRY – CHANCEN | BERUFE | ZUKUNFT“ hat Südwestmetall seine Aktivitäten bei der Nachwuchsförderung erweitert. Das neue Angebot lädt Schüler und Schülerinnen zu einer Entdeckungsreise in den industriellen Produktentstehungsprozess ein. DISCOVER INDUSTRY bildet in einem zweistöckigen Ausstellungsfahrzeug mit verschiedenen Arbeitsstationen eine mobile Industriegewelt ab, in der Jugendliche selbst Hand anlegen können.

Die Inhalte

- ▶ Kostenfreies Angebot für Schüler und Schülerinnen ab Klassenstufe 7 an allgemeinbildenden und beruflichen Gymnasien sowie an Realschulen
- ▶ Zweistündige, praxisnahe Entdeckungsreise in den Produktentstehungsprozess
- ▶ Vermittlung der Aufgaben und Arbeitsweise von Ingenieuren und Ingenieurinnen
- ▶ MINT-Studien- und Berufsorientierung
- ▶ Vertiefende Workshops und Vorträge

- ▶ Kostenlose Materialien zur Vor- und Nachbereitung im Unterricht

Unser Engagement

DISCOVER INDUSTRY ist ein Projekt der Baden-Württemberg Stiftung, der Bundesagentur für Arbeit – Regionaldirektion Baden-Württemberg und von Südwestmetall.

Weitere Informationen

www.discoverindustry.de

Südwestmetall –

Verband der Metall- und Elektroindustrie
Baden-Württemberg e. V.

Löffelstraße 22-24, 70597 Stuttgart
Postfach 70 05 01, 70574 Stuttgart
Tel. 0711 7682-0, Fax 0711 7651675
E-Mail: bildung@suedwestmetall.de

www.suedwestmetall-macht-bildung.de

